

Departamento de Comunicación y Prensa

En la iniciativa municipal colaboraron ACOVI y ARDO.

Alrededor de 400 personas participan en las XIII Jornadas del Emprendedor y la Empresa

Vva. de la Cañada, 22 de feb.2018.- Villanueva de la Cañada se ha convertido esta semana en punto de encuentro para emprendedores y empresarios. Alrededor de 400 personas han participado en las XIII Jornadas del Emprendedor y la Empresa organizadas por el <u>Ayuntamiento</u>.

La iniciativa tenía como objetivo dotar a los participantes de herramientas y conocimientos para poner en marcha una idea de negocio y cómo consolidarlo. Para ello, del 19 al 21 de febrero, se han organizado talleres, cursos formativos, espacios de *networking* o las denominadas *Speed-Dating* para análisis de negocio.

"Estamos muy satisfechos con la participación en estas jornadas. Ha sido una experiencia muy enriquecedora para todos, tanto para los participantes, pues así nos lo han trasladado, como para los responsables municipales que trabajamos con el objetivo de ayudar en todo lo posible a los emprendedores y empresarios de Villanueva de la Cañada", señaló la concejala de Desarrollo Local, Economía y Empleo, Patricia Fernández.

En las XIII Jornadas del Emprendedor y la Empresa colaboraron la Asociación de Comerciantes, Pequeña y Mediana Empresa (ACOVI) y la Asociación de Artesanos, Diseñadores y Oficios (ARDO).